



*Wenn ihr mich sucht,
suchet mich in euren Herzen.
Habe ich dort einen Platz gefunden,
werde ich immer bei euch sein.*

- Antoine de Saint-Exupéry -

Traurig, aber dankbar für alles Gute, das
sie für uns getan hat, nehmen wir Abschied von

Frau

Erika Häusler-Angeli

geb. Richter

die am Donnerstag, dem 2. Juni 2022, von ihrer langen, schweren
Krankheit, die sie mit beeindruckender Disziplin und Tapferkeit
ertrug, erlöst wurde und im 92. Lebensjahr verstorben ist.

*Obwohl wir Dir die Ruhe gönnen,
ist voller Trauer unser Herz.
Dich leiden sehen und nicht helfen können,
das war für uns der größte Schmerz.*

In liebem Gedenken:

Alexander und Petra

Sohn und Schwiegertochter

**Martina und Jürgen mit Pia und Max
Stefan und Anja mit Amelie und Flora**

Enkel und Partner mit Urenkerl

Familien Marion und Alexander Debene

im Namen aller Verwandten

Ihrem Wunsch entsprechend wurde Erika in die Anatomie
für Lehr- und Forschungszwecke überführt.

Eine Gedenkfeier findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis statt.

Bad Ischl, im Juni 2022

Bestattung Anlanger